

Mi nombre es Agustina Barros, vivo en los Andes Centrales, en la provincia de Mendoza, Argentina. La región andina es para mí el patio de casa siendo desde chica el lugar preferido para esparcimiento y recreación, el área de estudio durante la universidad y el ámbito de trabajo en actividades vinculadas a la transferencia, conservación y gestión. El interés por las temáticas de montaña me llevó a relacionarme con Mountain Forum e InfoAndina cuando inicié mis estudios universitarios, luego formando parte del equipo de trabajo del Secretariado de MF entre el 2003 y 2005, y como consultora de CONDESAN parte de un período del 2007. A partir de esta experiencia aprendí de la importancia que cumplen estas plataformas de diálogo como espacios de encuentro, aprendizaje e intercambio entre individuos y organizaciones interesados en el desarrollo sostenible de las regiones montañosas.

Quisiera representar a Latinoamérica en el Consejo Directivo del MF para contribuir en la identificación de temáticas prioritarias de la región andina que deben ser difundidas a través de la red; la búsqueda de estrategias que permitan tener un mayor alcance e intercambio de la información a nivel local, regional y global; y en la construcción de una visión colectiva para la planificación de las actividades de la red.

Particularmente y como joven trabajando en los Andes me gustaría poder traer a Mountain Forum las inquietudes y necesidades de información e interacción de los jóvenes, para así facilitar y promover su trabajo en las montañas andinas y de otras regiones del mundo.